
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Joe Biden ist ein  aus den Vereinigten Staaten

von Amerika. Man sagt ungefähr „Dscho Beiden“. Er ist der aktue�e

 seines Landes. Er kam im Jahr 1942 zur Welt.

Er studierte Geschichte und Politik an der  von Delaware.

Biden heiratete mit 24 Jahren Neilia Hunter. Mit ihr hatte er drei .

Im Jahr 1971 starben seine Ehefrau Neilia und seine Tochter. Sie hatten einen schweren

. Mit 35 Jahren heiratete er noch einmal.

Mit seiner Ehefrau hat er eine .

Joe Biden trat der Demokratischen Partei bei.

Mit 28 Jahren wurde er in sein erstes

politisches  gewählt.

Bald darauf wurde er einer der jüngsten Senatoren.

Ein Senator ist Mitglied des .

Für die Wahlen am 3. November 2020 hat ihn seine Partei als  aufgeste�t.

Als Vizepräsidentin hat Biden die Senatorin Kamala Harris ausgewählt.

Sie ist eine  mit dunkler Hautfarbe.

Biden setzt sich für einen Staat ein, der sich gut

um arme  kümmert.

Der Staat bestimmt, wie hoch der Lohn

mindestens sein muss, wenn man irgendwo arbeitet.

 wi� diesen Lohn erhöhen.

Außerdem so�en Menschen es leichter haben, ihren  zu bezahlen.

Biden wi� etwas gegen den Klimawandel tun.

Er wi� sich für die Rechte der  und Farbigen einsetzen.
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